
  市民文教常任委員会会議記録（概要） 

 令和２年１１月３０日（月） 

  開  会（午後７時５分） 

 ○議案第１２２号「所沢市立山口中学校既存擁壁改修工事請負契約締結に

ついての一部変更について」 

  

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

杉田委員 石が出てきたということで、その重量や体積はわかるものなのか。１つ

の石の大きさはどのくらいか。 

  

森田教育施設

担当参事 

割栗石の量ですが、４ｔトラック１台分で、重さにして３，４００ｋｇ、

体積はおよそ２．１立方メートルになります。また、石１つの大きさは、

直径で３５０から４００ミリメートルです。 

  

大石委員 残置される既存擁壁の水抜き穴は、どうなっているのか。 

  

森田教育施設

担当参事 

既存擁壁は、大型ブロックのヘイベックというもので、通常の擁壁です

と丸い配管が通っていますが、メーカーに確認したところ、目地の間から

水抜きされるものです。 
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矢作委員 工事の完了について、当初の予定はいつだったのか。変更はあったのか。 

  

森田教育施設

担当参事 

当初の工期予定は、令和４年３月となっています。今回の変更契約では、

工期の変更はございません。 

  

中委員 設計の参考見積を取るときに費用はかからないのか。 

  

森田教育施設

担当参事 

見積に対する費用はかかっておりません。 

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第１２２号については、全会一致、可決すべきものと決する。 

 休  憩（午後７時１２分） 

 （説明員交代） 

  再  開（午後７時１７分） 
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 ○議案第１２３号「小・中学校液晶ディスプレイ外の取得について」 

〇議案第１２４号「学習者用コンピュータ用ＡＣアダプタの取得につい

て」 

植竹委員長 議案第１２３号及び議案第１２４号については、一括議題とし、一括審

査としてよろしいか。 

 （委員了承） 

  

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

杉田委員 議案第１２３号のディスプレイも議案第１２４号のＡＣアダプターも

業者選定を１０者、指名しているが、ディスプレイは７者が辞退し、ＡＣ

アダプターは４者が辞退していて、少し多いと思う。辞退の理由は何か。

また、それぞれの落札率はどのくらいか。 

  

長谷川教育セ

ンター担当参

事 

ディスプレイは未来スクールステーションという、先生がタブレットを

使って無線で授業ができるようにするものと、ディスプレイをセットで購

入することになります。また、ディスプレイは棚の上に取り付けたり、自

立するように組み立てることもあり、９００台を超えるものを全て組み立

てたり、設置することが全てできる業者ということで選定しましたが、量

の多さで辞退が多かったようです。また、アダプターも同じように２万３

千という数のものを３月までに揃えられるというところが、どの業者でも
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できるということではなかったので、辞退が多かったものでございます。 

二つ目の落札率につきましては、予定価格を所沢市情報公開条例第７条

第６号イに該当する事項として、非公開としていることから、お答えを差

し控えさせていただきます。 

  

出居学校教育

部長 

契約課にも確認させていただきましたが、物品購入に関しましては、落

札率について、このような取り扱いをしているとのことでございます。 

  

杉田委員 ディスプレイが故障してしまった場合に保険や保証について、どのよう

な対応になるのか。 

  

長谷川教育セ

ンター担当参

事 

ディスプレイは５年保証となっていますので、５年間はそうしたことで

対応していくことになります。 

  

矢作副委員長 ＧＩＧＡスクール構想に基づくということで、運用はどのようにされる

のかというのを聞きたいのだが、来年の４月から使用開始するということ

で、それに向けての研修等のスケジュールを伺う。 

  

長谷川教育セ

ンター担当参

研修は１月から実施していきます。研修したからと言ってすぐに使える

わけではありませんので、ネットワーク環境の見直しとともに、４月には
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事 子供たちのログインする方法ですとか、タブレットを使うきまり等につい

てもみんなで学んでいきます。夏休みには自宅に持ち帰れるように、その

前に持ち帰りの練習等もしたいと思っています。学習者用コンピュータを

使っての授業は実施していくつもりですが、４月から毎時間使うというこ

とではなく、段階を追って研修していきたいと思っています。 

  

 【質疑終結】 

 【意  見】 な  し 

 【採  決】 

 議案第１２３号については、全会一致、可決すべきものと決する。 

 議案第１２４号については、全会一致、可決すべきものと決する。 

  

 散  会 （午後７時２５分） 

 


